

Un Petit Problème

par Sam Greenberg et Katy Shnier

Une girafe monte dans l'autobus dans lequel Madame Sanborn est assise



Girafe: Pardon, excusez-moi. Est-ce que je peux m'asseoir là?

Madame Sanborn est triste parce qu'elle vient de perdre un croissant avec du fromage

Madame: Ouais, pourquoi pas.

Girafe: Bah, merci... Comment ça va?

Madame: Moi, je suis triste.

Girafe: Euh. Ouais. C'est assez clair. Est-ce que vous voulez manger une fraise?

Madame: Merci, monsieur. Je m'appelle Madame Sanborn. Comment vous appelez-vous?

Girafe: Geraldo

Madame: Vous avez un joli prénom.

La fraise tombe.

Madame: Oh! Pourquoi?! Ma fraise :(

Elle prend la fraise mais au soudain elle crie.

Madame: Un sac à dos?! Pourquoi est-ce que c'est assez lourd?

Elle prend le sac à dos et elle le donne à Geraldo, il est surpris par le poids.

Girafe: Oh là là, Je suppose qu'il y a beaucoup de pierres dedans.

Geraldo rit.

Madame: Est-ce que je devrais l'ouvrir?

Girafe: Pourquoi pas? Si vous trouvez un nom, vous pouvez essayer de trouver la pauvre qui a perdu son sac à dos.

Madame: C'est une bonne idée.

Elle l'ouvre mais quand elle regarde dans le sac à dos, elle crie

Madame: Oh la vache! Oh la vache!

Girafe: Oh la girafe! C'est de l'or! Incroyable! Incroyable!? Vous avez perdu un croissant et puis vous avez trouvé ça?!

Madame: Regardez! Sur toutes les barres d'or il y a un nom d'une banque là-

Girafe: La banque nationale du Tchad.

Madame: Qu'est qui se passe?

Girafe: Est-ce que c'est possible qu'un voleur ait décidé de cacher leur argent ici?

Madame: Vous pensez... El chapo?

Au soudain un gendarme monte dans l'autobus et marche vers Geraldo et Madame. Il voit la sac à dos.

Gendarme: Venez avec moi.

Les trois descendent du bus avec le sac à dos, mais ils ont oublié une barre d'or sur le siège.

Madame essaye de lui expliquer ce qui s'est passé mais le gendarme n'écoute pas

Fin de scene

A Little Problem

By Sam Greenberg and Katy Shnier

A giraffe climbs onto a bus in which Madame Sanborn is sitting

Girafe: Pardon, excuse me. Can I sit there?

Mrs. Sanborn is sad because she just lost a croissant with some cheese

Madame: Yeah, why not.

Girafe: Bah, thank you. How are you?

Madame: I'm sad.

Girafe: Uh. yeah. It's pretty clear. Would you like a strawberry?

Madame: Thank you, sir. My name is Mrs. Sanborn. What is your name?

Girafe: Geraldo.

Madame: You have a nice name.

The strawberry falls.

Madame: Oh! Why?! My strawberry :(

She takes the strawberry, but all of a sudden, she screams..

Madame: A backpack?! Why is this here?

**She takes the backpack and she gives it to Geraldo. He is surprised by its weight. **

Girafe: Oh dear, I suppose that there are lots of stones in here.

Geraldo laughs.

Madame: Should I open it?

Girafe: Why not? If you find a name, you can try to find the poor person who lost their backpack.

Madame: That's a good idea..

She opens it, but when she looks inside the backpack she screams.

Madame: Holy cow! Holy cow!

Girafe: Holy giraffe! It's gold! Incredible! Incredible! You lost a croissant and now you have found this!?

Madame: Look! The name of a bank is written on every golden bar. The-

Girafe: The National Bank of Chad.

Madame: What is happening?

Girafe: Do you think it's possible that a robber decided to hide their money here?

Madame: Do you think... El Chapo?

Suddenly, a policeman gets on the bus and walks towards Geraldo and Madame. He sees the backpack.

Policeman: Come with me.

The three get off the bus with the backpack but they have forgotten one golden bar on the seat.

Madame tries to explain what has happened but the policeman does not listen.

End of Scene